
 Interrogazione n. 363
presentata in data 15 febbraio 2017
a iniziativa del Consigliere Rapa
“Barriere fonoassorbenti sulla linea ferroviaria adriatica nelle Marche”
a risposta orale

Premesso che:
· la linea ferroviaria adriatica nel tratto marchigiano interessa la costa nella quasi totalità del trac-

ciato;
· le Marche sono una Regione a forte vocazione turistica soprattutto per la bellezza del mare e

della costa;
· lungo la costa marchigiana ci sono ospedali, scuole e numerose strutture turistiche come hotel,

alberghi e campeggi.

Considerato anche che:
· la linea ferroviaria, con il passaggio dei treni, anche in virtù dell’elevata velocità, rappresenta un

problema legato al rumore;
· queste problematiche possono avere ripercussioni negative per lo svolgimento delle attività

turistiche rendendo meno appetibili le strutture presenti ai turisti;
· esiste la possibilità di isolare la linea ferroviaria dalle strutture turistiche attraverso le barriere

fonoassorbenti o simili.

INTERROGA

il Presidente della Giunta e l’Assessore competente:
su quali iniziative intendano prendere per eliminare tali inconvenienti e se intendono aprire  un

confronto approfondito e serio con RFI al fine di concordare interventi risolutivi.


